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  急な天候の変化と共に秋の深まりを覚えるこの頃、皆様にはますますご清栄のこととお慶び申

し上げます。早いもので１１月が始まり、１年の折り返しを回り１ヶ月がたちました。そんな中、

本校では様々な行事等を通して、多くの実りが見られます。今号では、その一部を紹介します。 

  

【立花地区水泳記録会の報告】 

 ８月３０日（木）に尼崎北小学校に、立花小学校、立花北小学校、尼崎北小学校、塚口小学校の選手が集ま

りました。練習の成果を発揮しようと懸命に泳いだり、熱心に応援したり、みんなよく頑張っていました。４

校の上位３位までの児童についてお知らせします。 

 

種 目 １ 位 ２ 位 ３ 位 

５年女子２５ｍ自由形 塚口小 17.4 塚口小 17.6 尼崎北小 18.7 

５年男子２５ｍ自由形 立花北小 15.6 塚口小 15.7 尼崎北小 16.4 

６年女子２５ｍ自由形 塚口小 17.7 川面 舞桜 18.2 立花北小 18.2 

６年男子２５ｍ自由形 塚口小 17.1 塚口小 17.6 塚口小 18.0 

６年女子５０ｍ自由形 山口 美怜 35.2 立花北小 37.1 塚口小 37.9 

６年男子５０ｍ自由形 尼崎北小 34.5 塚口小 37.1 岩城 碧澄多 42.1 

６年女子５０ｍ平泳ぎ 坂本 麻衣 41.1 石橋 未望 44.0 塚口小 48.2 

６年男子５０ｍ平泳ぎ 遠藤 利希 51.2 塚口小 51.5 平山 剛 52.2 

５年女子 25m 平泳ぎ 塚口小 25.4 塚口小 25.6 尼崎北小 27.5 

５年男子２５ｍ平泳ぎ 立花北小 22.1 旗手 優希 24.3 中塩屋 健人 25.1 

６年女子２５ｍ平泳ぎ 塚口小 26.6 立花北小 26.8 尼崎北小 27.0 

６年男子２５ｍ平泳ぎ 塚口小 24.2 宮越 翔大 24.4 塚口小 24.4 

５年女子１００ｍリレー 尼崎北小 80.1 塚口小 81.8 天本 三賀 谷内 福川 86.8 

５年男子１００ｍリレー 立花北小 69.4 尼崎北小 69.6 山下 田中 塗矢 小野 71.5 

６年女子１００ｍリレー 立花北小 71.1 尼崎北小 77.8 塚口小 80.9 

６年男子１００ｍリレー 塚口小 71.5 尼崎北小 77.8 坂口 田村 田中 岩城 78.7 

５年女子メドレーリレー 塚口小 87.5 立花北小 106.4 尼崎北小 108.0 

５年男子メドレーリレー 旗手 大國 小林 中塩屋 88.0 尼崎北小 91.1 塚口小 99.3 

６年女子メドレーリレー 坂本 長谷川 石橋 山口 75.3 塚口小 85.4 立花北小 90.7 

６年男子メドレーリレー 宮越 岩本 遠藤 上遠野 84.1 塚口小 85.0 平山 佐々木 山本 松本 87.2 

           （秒） 

 

 

【迫力の動物園に驚きました】 

 １年生は、１０月１２日に社会見学で王子動物園に行きました。遠足の時期でたくさんの来園者でしたが、

たくさんの動物を間近で見ることができました。ライオンの迫力ある姿に子どもたちも驚いていました。 

 

 

 

 

 

 

【須磨水族園の見学】 

    2 年生は、１０月１９日に社会見学で須磨水族園へ行ってきました。イルカライブやピラニアのエサやりな

どを見てみんな大興奮でした。楽しく生き物についての学習ができました。 

 

 

 

 

 

 

【環境体験学習に行きました】 

 ３年生は、９月２８日に環境体験学習で有馬富士公園に行きました。ペットボトルを再利用した道具を使っ

て虫取りに挑戦しました。たくさんのバッタやコオロギ等をつかまえてよく観察していました。 

 

 

 

 

 

 

【神戸青少年科学館に行きました】 

 ４年生は、９月２５日にバンドー神戸青少年科学館に行きました。とても楽しい科学館で、プラネタリウム

やたくさんの体験型展示があり、科学や宇宙を楽しく学ぶことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



【自然学校でがんばってきました】 

 ５年生は、１０月１日から５日まで美方高原自然の家に自然学校に行きました。自然散策や焼き板作り、沢

登り、ツリーイングや天体観測、野外炊事（カレーライス）にキャンドルサービス等々、尼崎では体験できな

い活動を友だちと協力しながら、たくさんすることができました。「一心」をテーマにかかげ、がんばってや

りとげることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【修学旅行に行きました】 

 ６年生は、９月２０・２１日に修学旅行へ行きました。リトルワールドや岐阜市歴史博物館、鵜飼い見学、

ナガシマスパーランドで友だちと楽しくいろいろな体験活動をすることができました。 

 

 

 

 

 

 

【ようこそ、立花小へ！！】 

 10 月 10 日ニュージーランドのカンタベリー大学から教師を目指す学生 13 人が学校訪問に来られました。 

 授業参観をしたり、交流会をしたり楽しく過ごしました。中には英語で話しかけ、普段の学習の成果を発揮

している姿も見られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【オープンスクール保護者アンケートより】  

 ７月４日から６日には、天候の悪い中多数ご来校いただき、ありがとうございました。遅くなりましたが、

オープンスクール及び立花まつりや食育の授業について、主なアンケート内容をお知らせします。ほとんど

の質問で９割以上の肯定的な意見をいただき、また、貴重なご意見もいただきました。今後の参考にさせて

いただきたいと思います。 

  

１子ども達は学習に集中し、  ２子ども達は友達と仲良く   ３子ども達は先生や 

がんばる姿が見られましたか。 授業を受けていましたか。   友達の話をしっかり聞いていましたか。 

                               

 

 

 

 

 

４子ども達ははきはきと    ５教師は多様な活動を工夫し学習 

発表していましたか。     意欲を引き出していましたか。 

                 

 

 

 

 

 

 

○自由記述について 

 ・今回は警報の影響で授業の様子など、ゆっくりと見られませんでしたが、立花まつりまでの準備作業の話

や当日の自分達で工夫されたお店の様子、役割を子供達がきっちり楽しそうにこなしている姿が見れて良

かったです。どこの教室も元気いっぱいでした。 

 ・立花まつりは、学年やクラスのちがう子供達が楽しみながら関わり合えるのは、素晴らしい学びの場であ

ると思います。立花まつりは２日あってもよいのではと毎年感じます。 

 ・立花まつりでは、子供たちが考えて工夫したゲームや遊びの内容が面白かったです。子どもたち一人ひと

りが、自分の役割をこなしていて、年下の子にもやさしくルールを教えたりと関わろうとしていました。 

 ・立花まつりは、２年～６年、１学年ごと工夫の仕方、クオリティーの高さが上がっていくのが目に見えて

わかり、どの教室に行っても店番の子も周っているお客さんも皆楽しそうにしている様子がわかりました。 

 ・七夕の短冊は、学年が上がるごとに書かれている願いも絵も具体的になっていて叶うといいなと思います。

暑い中、雨が降りそうな中でも外で遊ぶ姿が、元気いっぱいでとても嬉しく思いました。 

 ・高学年がクラスの半分の人数で算数をして頂いているので、授業が落ち着いた雰囲気だったと思います。 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

４：とてもそう思う 

３：そう思う 

２：あまりそう思わない 

１：全く思わない 

０：よくわからない 


